

Selección Femenina goleó 6-1 a Honduras

Ellas dieron la cara por todos

◆ **KAROL ESPINOZA ULLOA**
kespinoza@lateja.co.cr

Si sumamos los seis goles que recibió Herediano del Cruz Azul, los seis que le metió el Real España a Liberia Mía, más los cuatro que le hizo Honduras a la Tricolor, y los dos que recibió Saprissa del Cruz Azul, da un total de 18 tantos.

Y aunque a la Selección Femenina solo le faltó hacer tres goles para sacarse el clavo por lo que le pasó a esos equipos, las muchachas volvieron a golear el sábado 6-1 a Honduras.

El marcador global dejó un balance de 15 -1 ante las castrachas. Costa Rica sigue así con aspiraciones de ir al Mundial de Alemania 2010.

El sábado anotaron para la Tricolor Raquel Rodríguez Vásquez, en dos ocasiones, Katherine Alvarado, Mariela Campos, Raquel Rodríguez Cedeño y Fabiola Sánchez.

Por Honduras descontó Zaida Pineda. Ahora las nacionales deberán medirse ante El Salvador, que superó en su serie a Nicaragua.

Por la UNCAF hay solo un cupo. El ganador entre Costa Rica y El Salvador representará al área en la CONCACAF.

Con seriedad. Terminado el partido, el técnico Carlos Avedisján dijo que el equipo siempre tuvo claro que a pesar de la ventaja de 9-0, alcanzada en el primer juego en Honduras, no se podían confiar.

“Lo importante era ganar sobre todas las cosas”, destacó el técnico.



Las nacionales le pusieron ganas a la serie. / ABELARDO FONSECA PARALT